Revista Colombiana de Ubstetricia y Ginecologia

ORGANO DE LA SOCIEDAD COLOMBIANA DE OBSTETRICIA Y GINECOLOGIA

Administrador: JUAN N. BAQUERO - Apartado Nacional 276 - Carrera 7a., número 12-80 - Oficina No. 23

Volumen II - Bogotá, Colombia - Junio - Julio de 1951 - Número 4

La anestesiología debe ser especialidad solamente para médicos

Merced al interés sostenido y progresivo de los americanos, es indudable la trascendencia que hoy tiene esta rama de la medicina que antaño era de carácter secundario.

Los tocólogos han celebrado, complacidos, el progreso anterior, y por ello, con toda tranquilidad confían a los médicos-anestesiólogos la suerte de las pacientes sometidas a analgesia, y sobre todo a anestesia, obstétricas, respetan sus prescripciones y modo de actuar, y casi nunca ocurre algo que sea impresionante o desagradable.

Mas se han presentado casos angustiosos o fatales, cuando quien conduce la anestesia no es un médico especializado en la materia, sino una persona diferente, en la mayoría de los casos, un interno o una señorita o señora que han hecho un Curso de Anestesiología. En estas ocasiones se han sucedido el síncope, el schock, la muerte súbita, que no han sido controlados, apreciados o tratados oportunamente por falta de un conocimiento definido del caso, que sólo puede valorar un médico-anestesiólogo.

Estas observaciones, en que después de cuidadosa revisión y prolijo examen obstétrico, se hace a la anestesia la única responsable de lo acaecido, en forma precisa y honrada, son afortunadamente excepcionales, pero ya han trascendido al público, que ha tejido toda suerte de comentarios a cual más curiosos y discrepantes, y se ha mostrado desconfiado de las clínicas o de determinada clínica, de la anestesia y de los médicos.

Los especialistas actuales en anestesia, médicos graduados, inducen y conducen a perfección la anestesia de cualquier duración en obstetricia o cirugía y nunca tienen un fracaso porque dominan su especialidad, pero guiados por un espíritu de servir,

desprovisto de egoísmo, han sido los precursores de los cursos de anestesistas para personas que podrán ser más o menos técnicas en la materia, pero que no siempre son médicos, y aquí es donde radica nuestra duda, porque creemos que si sólo éstos fueran los que ejercen la anestesiología, podrían reducirse a cero (0) los accidentes mortales.

Por las consideraciones ya vistas, llamamos la atención a las generaciones de médicos, que día por día son más numerosas, para que se dediquen exclusiva o principalmente a la anestesiología, en la misma forma como tienden a hacerlo rutinariamente para las conocidas especialidades médicas de hoy en día, y también desearíamos oír la opinión de los anestesiólogos, médicos, sobre la crítica que acabamos de analizar, para saber si nos aproximamos o no al criterio de certeza.

RAFAEL PERALTA CAYÓN

Fábrica Ortopédica "EL PIE"

Doctor LEOPOLDO LOEW

Doctor, cuando Ud. necesite una faja de tipo especial o sobre medidas, pida el formulario respectivo.



Especialidad en fajas para operados, hernias, ombligueros y enderesadores. Plantillas para pies planos y juanetes. Muletas y Bastones.

FAJAS PARAS MATERNIDAD

Calle 35, número 7-93. - Teléfono No. 57-845 - Bogotá